Sportkreis-Ausflug für Vereinsmitarbeiter

Gelungene Ausflugsfahrt für Vereinsmitarbeiter



Die Teilnehmer vor dem Dom in St. Blasien. (Foto: Martin Huonker)

Region

Das Leistungszentrum Herzogenhorn im Hochschwarzwald war das Ziel des diesjährigen Ferienangebots des Sportkreises Biberach. Professor Dr. Martin Huonker, unser Sportkreisarzt und Vizepräsident Hermann Gantner wollten den Vereinsmitarbeitern den Hochschwarzwald, verbunden mit einer sportlichen Note anbieten.

Bei schönstem Wetter galt zuerst der Besuch dem Leistungszentrum für Judosport "Herzogenhorn". Leistungssportdirektor Rainer Ehrlich gab uns die Möglichkeit, dem Training in der Sportart "Judo" zuzuschauen. Es war beeindruckend, wie sich die meist jugendliche Mädchen und Jungen in die Wettkämpfe einbrachten, jeder wollte einfach gewinnen. Danach wurden von den Verbandstrainern die Sportart Judo ausführlich erläutert, die Anforderungen sowie die Trainingsmöglichkeiten aufgezeigt. Großen Wert legt man bei dieser Kampfsportart auf die "Judowerte" – Freundschaft, Ehrlichkeit, Wertschätzung, Hilfsbereitschaft, Selbstbeherrschung, Bescheidenheit, Ernsthaftigkeit, Höflichkeit, Respekt, Mut.

Im Anschluss an das Mittagessen in der Sportschule hatten die Teilnehmer die Möglichkeit zur Wanderung auf den Gipfel des "Herzogenhorn" (1415,6 Meter), der Zweithöchster Berg im Schwarzwald. Der Blick über den Südschwarzwald war grandios. Doch auch für die Reiseteilnehmer, welche die Wanderung auf die Bergspitze nicht mitmachten, konnten eine herrliche Aussicht bei Kaffee und Kuchen genießen.

Weiter ging die Fahrt entlang des Schluchsees nach dem Schwarzwaldkloster St. Blasien. Hier wurde uns eine Führung durch den wunderschönen Dom geboten. Die Teilnehmer waren von der hellen freundlichen Kuppelkirche, die 1783 eingeweiht wurde, sehr beeindruckt. Auch die Klosteranlage mit den riesigen Gebäuden konnten noch erkundet werden.

Weiter ging die Fahrt nach Höhenschwandt-Tiefenhäusern, wo im Historischen Landgasthof "Rössle" das Abendbrot eingenommen wurde.

Die Heimfahrt wurde über Waldshut das Rheintal hoch angetreten. Mit wunderschönen Panorama-Ausblicken wurde die interessante, aber auch anstrengende Reise für verdiente Vereinsmitarbeiter aus dem Sportkreis Biberach abgeschlossen.